

La visita a Chile de la primera alta autoridad neozelandesa que se casó con alguien de su mismo sexo



El ministro de Educación neozelandés, Chris Carter, junto a su par chilena, Mónica Jiménez.

Por estos días visita Chile el ministro de Educación de Nueva Zelanda, Chris Carter, quien además es reconocido en su país como la primera alta autoridad que contrajo matrimonio con otro hombre, luego que se aprobara en esa nación la unión civil entre parejas gays.

Esta vez, Carter vino invitado por su embajada y por la Universidad Diego Portales, participando en un seminario sobre la experiencia educacional neozelandesa, que también destacó la ministra Mónica Jiménez, quien encabezó la cita junto con el rector Carlos Peña.

El ministro, eso sí, ya conocía Chile. De hecho, su primera visita la hizo hace más de 30 años con quien hoy sigue siendo su pareja legal, Peter Kaiser. En



Carter y Kaiser (al centro un traductor), en entrevista con el Movilh en 2005.

2005 volvió a Santiago para la conferencia ministerial de la Comunidad de las Democracias y aprovechó de dar una charla junto a Kaiser en la sede del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual, Movilh.